



## 樹海トンネル

5月28日、雪沢トンネルの貫通式が行われました。式には小畑市長をはじめ、工事関係者が出席し、発破のあと、神事や鏡割りなどで貫通を祝いました。この付近は道幅が狭く、車の往来に不便な場所だけに、このトンネルを含む新ルート completion によってスムーズな通行とスピードアップが期待できます。これから道路とトンネルを結ぶ橋の建設に取りかかり、完成は平成13年の予定です。



## 地震でもあわてない

5月26日は「県民防災の日」。今から16年前に東北地方を中心に大きな被害をもたらした日本海中部地震が起きた日です。2日遅れの28日、桂城小学校では避難訓練が行われました。地震を知らせる放送に、児童の表情は真剣そのもの。先生の誘導で目標時間内に避難を終えることができました。

## 火災多発!! 特別警戒中ぞぞ

大館市で4月から5月にかけて火災が相次いで発生したため、5月28日、消防車など防火パレード隊11台が市内を巡回し、火災予防を呼び掛けました。これまで発生した火災の多くは、ちょっとした不注意から起きています。就寝前や出かける前などには、火の始末ができていないかももう一度確認しましょう。

